

Salieron pocos barcos a pescar camarón

Escrito por Muralsonoreense.com
Sábado 23 de Septiembre de 2023 18:42

GUAYMAS, Son., 23 de septiembre de 2023.- La temporada camaronera de alta mar la iniciaron aquí poco más de 60 embarcaciones.

La dirigente social y empresaria de la pesca Mireya Acuña, dijo que no es de sorprender, pues falta estímulo oficial a la actividad y no existan los respaldos que en el pasado, generaron empleo e importante derrama económica en la región.

Tampoco espera buen resultado en el esfuerzo emprendido por tripulantes y propietarios de las naves que ya navegan en alta mar, cumpliendo una tarea que es fundamental para la economía regional en la segunda mitad del siglo pasado.

Expuso que la situación de la industria camaronera no es estimulante, por eso empresas fuertes como Selecta o Inversiones Bacochibampo, solo habilitaron parte de su flota para incursionar esta temporada y unos cuantos pequeños productores.

SOLO 63

En los años 80, auge de la pesca camaronera, Guaymas tenía una flota de 429 barcos camaroneros.

En los 90, el cambio de reglas modificó la ley y el cooperativismo que controlaba esa pesquería comenzó a desaparecer para dar paso a la inversión privada.

Al comenzar este siglo, la captura fue descendiendo y los productores se quejaron de falta de apoyo y encarecimiento de insumos, principalmente el diesel, que absorbe la mitad de la inversión necesaria para operar una nave.

Hace 2 años, la flota que pudo zarpar apenas superaba las 130 naves, cifra reducida a 90

Salieron pocos barcos a pescar camarón

Escrito por Muralsonoreense.com
Sábado 23 de Septiembre de 2023 18:42

en 2022, pero esta vez, Capitanía de Puerto confirmó solo 63 barcos zarpando tras cumplir sus protocolos.

Los empresarios invirtieron con la esperanza de una recuperación, pero no creen remontar el lapso de la temporada de captura, que terminaría el próximo marzo, y podrían parar labores en diciembre próximo.